

Gobierno venezolano y oposición retomarán diálogo después de las elecciones del domingo venidero



Caracas, 10 oct (RHC) El embajador de Venezuela en República Dominicana, Alí Uzcátegui Duque, aseguró que habrá diálogo entre el gobierno bolivariano y la oposición después de los comicios regionales del próximo domingo.

El proceso de diálogo entre ambas partes en la capital dominicana 'va muy bien y próximamente se retomará', subrayó el diplomático en transmisión de Venezolana de Televisión.

En los próximos días se retomarán las conversaciones entre las delegaciones del Gobierno nacional y la oposición en Santo Domingo, en un clima muy favorable, con buenos resultados preliminares y sobre todo, con una proyección a que el diálogo vaya de manera efectiva en pro de la consolidación de la democracia y la paz venezolana, dijo.

Uzcátegui precisó que en la actualidad, se puede hablar de 95 por ciento de avance en las conversaciones y acuerdos, en coincidencia con lo expresado recientemente por el presidente Nicolás Maduro, refiere Prensa Latina.

El diplomático avanzó la posibilidad que la reanudación del diálogo entre las partes sea posterior al 15 de octubre, día en la cual están fijados los comicios regionales 2017, dentro de la planificación electoral del proceso venezolano.

Esos comicios son vistos como una apuesta por el diálogo y la paz frente a intentos opositores de buscar el derrocamiento del gobierno por cualquier vía, mientras simulan interés en las pláticas, según denuncias.

La referida actitud de la oposición se puso de manifiesto con el cómplice silencio que guardaron ante las guarimbas y otros hechos violentos durante tres meses.

Sobre las conversaciones, el domingo último Maduro dijo que se está redactando un documento que 'tiene un 95 por ciento de avance. Se sabrá cuando se concluya. Yo aspiro a que la próxima semana, como hemos acordado, se reanude la mesa de diálogo con la oposición', afirmó.

Indicó que se mantienen los encuentros privados entre las delegaciones del Gobierno Nacional y los principales dirigentes de la coalición opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD).

'El diálogo va bien, hay reuniones en privado con los principales dirigentes de la oposición venezolana, a pesar de lo que ellos declaren. Estamos en conversación permanente con ellos', señaló.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143902-gobierno-venezolano-y-oposicion-retomaran-dialogo-despues-de-las-elecciones-del-domingo-venidero>



Radio Habana Cuba